



めたせこいあ

メタセコイアに落雷

校長 勝部 千良

夏季休業初日7月24日（水）の午前中に本校の敷地内にあるメタセコイアの木に落雷が起き、先端が折れて落下しました。長年、校内や地域で愛され、親しまれ、この広報紙のタイトルの由来にもなっているシンボルツリーがこのような被害を受け、残念です。今後、安全性を確認し、状況によっては伐採という選択肢も含めて検討することとなりました。避雷針として本校を落雷から守ってくれたのかもしれません。胸が痛みます。



1学期球技大会～バレーボール～



豪雨の影響で1週間伸びた球技大会が7月9日（火）に開催されました。暑い中でしたが、白熱した戦いが繰り広げられました。各クラス、学年、チームが協力して声を掛け合ったり、応援したりする姿が見られ、クラスを超えて親睦を深めることができました。

（齋藤 匠真さんのコメント）

やっと優勝できてとても嬉しいです。今年3年男子は1チームでの出場だったので、みんなで勝ち取ることができました。もう悔いはないです。



【男子優勝】3年生 Aチーム

【女子優勝】3年生 Aチーム

アントレプレナーシップ教育

～3年生アントレ最終発表会～

7月18日（木）にアントレの集大成となる最終発表会を行いました。多くの生徒が地域の方や大学生との交流、これまで活動してきたことを通じて自分の成長を実感し、3年間の取り組みを堂々とした姿で発表しました。また、成長の実感、達成感が発表での態度や表情、言葉の節々に感じられました。1、2年生も3年生の発表を聞き、「自分の好きなことを活かして地域のために活動していて良かった」や「行動力があってすごいと思った」など、多くのことを感じ、考える良い機会となりました。アントレで身につけた力を今後の学校生活や進路実現、社会生活に活かしてほしいと思います。



第1回吉高オープンスクール

7月26日（金）に町内・町外合わせておよそ40名の中学生と保護者の方にご参加いただき、オープンスクールを開催しました。生徒会を中心に学校の特徴や魅力を紹介したり、校舎を案内したりしました。その後の交流会では、学校生活、部活動や行事の様子を伝えたり参加者からの質問に答えたりして、吉賀高校をよく知っていただく良い時間となりました。



【告知】令和6年度 よしか祭のご案内

学園祭テーマ 「よしこう 445～Best Youth～」

今年のよしか祭は、平成30年に廃止になった吉高マーケットが復活します。各クラスで焼きおにぎり、焼きそば、わたあめ、ドーナツ、焼き鳥、たこ焼き、フライドポテト、かき氷、ジュースなどの商品を販売し、よしか祭を盛り上げます。体育祭も昨年度より内容変更した種目、追加した種目があり、手に汗握る熱い戦いになることでしょう。今年度はオンライン配信は行いませんので、ぜひご来校いただきご観覧ください。

また、天候などの状況によっては日程・内容等の変更をして開催する場合もあります。

その際は、本校ホームページ等でお知らせしますのでご承知おきください。ご来校お待ちしております。

8月30日（金） 文化祭1日目

- 10:30～ 開会式、開会宣言
- 11:00～ 芸術鑑賞『狂言』
- 12:15～ 昼休憩(展示紹介・見学)
- 13:30～ 有志ステージ①
- 14:20～ 生徒会企画

8月31日（土） 文化祭2日目

- 9:00～ 2日目開会宣言
- 10:00～ 吉高マーケット・PTA屋台・展示見学
- 13:15～ 音楽部発表、有志企画②
- 14:00～ 有志企画③
- 15:00～ 閉会式・総評

9月1日（日） 体育祭

- 9:20～ 入場行進
- 9:40～ 競技開始



令和5年度（昨年度）卒業生の合格先

四年制大学[国公立]

島根大学、島根県立大学、山口大学、広島大学

四年制大学[私立]

城西大学、江戸川大学、武蔵野大学、佛教大学、東京理科大学、ルーテル学院大学、西九州大学、愛知学院大学、倉敷芸術科学大学、近畿大学、神戸学院大学、九州産業大学、環太平洋大学、美作大学、福岡大学

専修学校

島根リハビリテーション学院、玉野総合医療専門学校、トリニティカレッジ出雲医療福祉専門学校、リハビリテーションカレッジ島根、九州観光専門学校、大阪ブライダル専門学校、神戸ファッショントレーニング専門学校、ビジュアルアーツ専門学校大阪、広島情報ITクリエイター専門学校

就職(民間)

株式会社イムロ、サン電子工業株式会社、山崎製パン株式会社、下野工業株式会社、株式会社 一門会

